



## Despertar conciencia ecológica es uno de los objetivos de la Dirección de Gestión Medioambiental

Desde la Ilustre Municipalidad de Melipilla, a través de la Dirección de Gestión Medioambiental, están invitando a todas las comunidades educativas a ser parte de una enriquecedora experiencia de Educación Ambiental.

Con actividades prácticas, reflexivas y participativas, están buscando despertar la conciencia ecológica y fortalecer el vínculo con el entorno natural.

Temáticas como biodiversidad, agua, cambio climático y basura cero serán parte de esta experiencia pensada especialmente para niños y jóvenes comprometidos con el cuidado del planeta.

Los interesados, pueden inscribirse en: [monitoresdga@municipalidadmelipilla.cl](mailto:monitoresdga@municipalidadmelipilla.cl)

